



Die Nachbildung von Felsen auf der Modellbahnanlage ist ein Thema für sich. Hier gibt es unzählige Methoden, um zu tollen Ergebnissen zu kommen. Allerdings gibt es inzwischen auch eine Reihe von perfekten Lösungen aus dem Zubehörhandel. Die Firma Noch bietet bereits fertig eingefärbte Felsstücke verschiedener Gesteinsarten aus Polyurethan an.



Diese Felsstücke können mit einem Bastelmesser oder einem speziellen Dämmpflichtcutter, der eine stabilere Klinge hat, aus der Trägerplatte geschnitten werden. Die Ränder müssen eventuell farblich etwas nachbearbeitet werden. Wer möchte, kann die Felsbrocken noch in der Art und Weise, wie sie im Text beschrieben wurde, farblich etwas verfeinern.



Die Montage auf der Anlage ist denkbar einfach. Mit etwas Weisskleim lassen sich die Felsstücke auf dem Untergrund befestigen. Mit etwas Ausprobieren können die Teile auch zu recht homogen wirkenden Felswänden zusammengestellt werden. Die Fugen können später mit Laubfolien etwas getarnt werden.